



Thunderbird no extenderá el soporte a los usuarios más antiguos de Windows y Mac

Los usuarios del cliente de correo electrónico de código abierto Thunderbird que aún lo utilicen en versiones antiguas de Windows o Mac dejarán de recibir actualizaciones a partir del próximo mes.

El equipo de Thunderbird ha [anunciado](#) que el soporte terminará según lo previsto. Esto implica que la versión 115.15.0, lanzada este mes, fue la última actualización importante para esas plataformas.

Estos son los detalles:

- Afecta a Windows 7, Windows 8, Windows 8.1 y macOS 10.14 o anteriores.
- Thunderbird 115.15 será la última actualización importante para estos sistemas operativos.
- Thunderbird ESR 128 ya no funcionará en los sistemas mencionados.
- Thunderbird 128, la versión más reciente, solo es compatible con Windows 10, 11, macOS 10.15 en adelante y Linux.

Mozilla extiende el soporte para Firefox, pero Thunderbird no

Mozilla enfrentó una situación similar con su navegador Firefox, pero decidió prolongar el soporte. Dado que Thunderbird comparte código con Firefox, ambos equipos tuvieron que abordar el mismo problema.

Mozilla optó por extender el soporte. Los usuarios de Firefox que aún utilicen alguno de los sistemas mencionados seguirán recibiendo soporte por al menos seis meses más.

El equipo de Thunderbird dio tres motivos para su decisión de finalizar el soporte:

1. La cantidad de usuarios es menor. Aproximadamente el 11 % de los usuarios de Firefox siguen usando Windows 7 o Windows 8/8.1, mientras que para Thunderbird,



Thunderbird no extenderá el soporte a los usuarios más antiguos de Windows y Mac

esa cifra es solo del 6 %.

2. El equipo de Thunderbird dispone de menos recursos, y extender el soporte comprometería los recursos necesarios en otras áreas.
3. Microsoft ya no ofrece soporte para esos sistemas operativos.

Está claro que el equipo de Thunderbird es mucho más reducido que el equipo de desarrollo de Firefox, lo que justifica la decisión. Aunque el 6 % puede parecer significativo, incluso con una base de usuarios de 10 millones, esto afectaría a 600,000 personas.

Thunderbird continuará funcionando tras el fin del soporte, pero dejará de recibir actualizaciones, incluidas las de seguridad. Además, es posible que errores o fallos hagan que algunas funciones del cliente dejen de operar correctamente.

Esto no sucederá de inmediato, pero a medida que la tecnología avanza, es probable que algunas funciones dejen de ser compatibles en el futuro.

Para quienes no puedan cambiar de sistema en este momento, aún podrán acceder a sus cuentas de correo a través de la web. En cuanto a otros clientes de correo compatibles con Windows 7 u 8, hay pocos disponibles. Postbox funciona solo en Windows 8, mientras que MailSpring parece ser compatible con Windows 7.